

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Navarro Fernández-Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el colapso de la AP-6 a causa del temporal de nieve el pasado sábado 6 de enero.

Congreso de los Diputados, a 8 de enero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado sábado día 6 de enero varios cientos de conductores quedaron atrapados durante horas en la AP-6 a causa de la nieve. Se trata de un problema que se produce con cierta regularidad ante estos fenómenos atmosféricos: ocurrió hace unos meses en las carreteras valencianas, en 2015 en las catalanas y en 2009 en las madrileñas. Lo único que suele variar en estos casos es la asignación de responsabilidades: ahora el Gobierno las reparte entre los conductores y la concesionaria; sin embargo, en 2009, cuando se encontraba en la oposición, exigía la inmediata dimisión de la entonces ministra de Fomento.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. Ante el colapso del pasado sábado en la AP-6, ¿piensa el Gobierno extraer las lecciones necesarias para intentar que situaciones así no vuelvan a producirse?
2. ¿Se han intentado extraer lecciones de los colapsos de los años precedentes?
 - a. En caso afirmativo ¿por qué volvió a producirse un colapso en la AP-6? ¿Qué lección se olvidó?
3. ¿A quién corresponde la decisión de impedir el paso de los vehículos desprovistos de cadenas, a la concesionaria o a las administraciones?
4. Si el expediente informativo abierto a la concesionaria de la AP-6 revelara algún tipo de responsabilidad por parte de esta, ¿se modificarán los pliegos de futuras contrataciones?
5. ¿Considera necesario el Ministerio de Fomento la puesta en marcha de un programa de vialidad invernal actualizado y coordinado con las distintas administraciones, la Dirección General de Tráfico y, en su caso, las concesionarias de autopistas?



Fernando Navarro Fernández-Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos